

COOPÉRATION AVEC LE PORT DE HUELVA HUELVA, DU 09 AU 11 OCTOBRE 2018

Dans le cadre du lancement d'une nouvelle dynamique de coopération entre le port de Casablanca et le port de Huelva en Espagne, un rapprochement a eu lieu entre les deux autorités portuaires autour d'un projet de création d'une nouvelle ligne maritime visant la diversification des dessertes maritimes de ces deux ports ainsi que la promotion de leurs échanges maritimes.

A ce titre, une délégation de l'ANP, présidée par Mme Nadia LARAKI, Directrice Générale de l'ANP, s'est rendue au port de Huelva et ce, du 09 au 11 octobre 2018. Lors de cette mission, les parties ont passé en revue les résultats de l'étude de faisabilité d'une éventuelle ligne maritime et ont convenu de mettre en place une commission mixte qui aura pour mission de : (i) poursuivre les investigations au sujet des nouvelles opportunités de trafic entre Huelva et le port de Casablanca, (ii) consulter les chargeurs cibles pour apprécier leur prédisposition à faire recourir au service d'une éventuelle nouvelle ligne maritime, (iii) approcher les armateurs potentiels pour la mise en service de cette ligne et (iv) identifier les mesures d'accompagnement des deux autorités portuaires respectives de Huelva et de Casablanca pour promouvoir ce projet.

Le prochain rendez-vous est prévu en novembre à Casablanca.